

Díaz-Canel destaca experiencia cubana contra la COVID-19 (+Fotos y Video)

Image not found or type unknown

Díaz-Canel (I) y Salvador Valdés Mesa (D) en la primera jornada del VI período ordinario de sesiones del Parlamento cubano. Foto: Ariel Ley/ACN

La Habana, 16 dic (RHC) El presidente de la República, Miguel Díaz-Canel manifestó este miércoles que la experiencia de Cuba en el enfrentamiento a la COVID-19 rompe los paradigmas del neoliberalismo.

Al intervenir en la primera jornada del VI período ordinario de sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) (Parlamento), el dignatario dijo que los resultados del país han demostrado que el papel del Estado es fundamental para resolver problemas complejos como esta enfermedad, pero el neoliberalismo proclama su desaparición.

“En el mundo neoliberal siguen enfoque de mercado y aquí la solución fue poner al hombre, al ciudadano cubano como centro de toda la atención”, enfatizó.

Foto: Ariel Ley/ACN

Image not found or type unknown

Díaz-Canel significó que el neoliberalismo ha actuado con egoísmo, porque crecen las desigualdades, y en Cuba han predominado la solidaridad y la unidad, y se han compartido también con el mundo los saberes y el personal de salud.

Añadió que “estamos abriendo el camino a una perspectiva distinta de pensamiento, de cómo un gobierno puede llevar a cabo políticas públicas con la participación de la población”.

“Aun en medio del fortalecimiento del bloqueo (estadounidense) hay resultados favorables; con la robustez de los protocolos, vencimos el primer y segundo rebrote y ahora estamos ante una nueva normalidad que significa un nuevo desafío ante el incremento de casos de viajeros procedentes de países con riesgo de padecer la COVID-19”, señaló el Jefe de Estado.

Aseveró que ante esa realidad el reto es incrementar la responsabilidad familiar para mantener resultados, lo cual lleva la participación activa del programa de atención primaria y las organizaciones de masas en los barrios.

Esteban Lazo Hernández (C), presidente de la ANPP, conduce la sesión. Foto: Ariel Ley/ACN

Image not found or type unknown

Díaz-Canel envió un reconocimiento al pueblo, a los científicos y a los jóvenes, “quienes han desempeñado un papel importantísimo en centros de investigación, zona roja, en centros de aislamiento y en cuanto tarea se les ha dado; se convocaron por sí mismos y eso demuestra compromiso con su pueblo y Revolución”, enfatizó.

Valoró al año 2020 como uno de los más difíciles en las últimas décadas para la Revolución cubana, y contrastó que si bien es cierto que ha habido más bloqueo y más carencias, se registraron menos contagios y menos muertes.

El General de Ejército Raúl Castro, primer secretario del Partido Comunista de Cuba, y el vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, asisten a la primera jornada de trabajo del VI período ordinario de sesiones de la ANPP. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/242368-diaz-canel-destaca-experiencia-cubana-contr-la-covid-19-fotos-y-video>



Radio Habana Cuba